

| Por Mariano Irschick

l domingo 18 de diciembre, el coro del Colegio de Traductores Públicos de la Ciudad de Buenos Aires se presentó en la parroquia Nuestra Señora de La Paz. Lo hizo junto al coro Voces Granates del Club Atlético Lanús con el objeto de participar de las festividades navideñas. Ambos grupos musicales son dirigidos por el profesor Mariano Irschick.

Como todos los fines de año, se presentó el repertorio de villancicos y canciones navideñas, pero en esta oportunidad se agregaron dos estrenos. Uno de ellos fue *Arrullo de Navidad*, de John Rutter; y el otro fue una adaptación de nuestro director de *La peregrinación*, el gran éxito de Ariel Ramírez de 1964, que forma parte de la *Navidad nuestra*.

El coro Voces Granates también presentó su repertorio navideño e hizo gala de una excelente calidad vocal.

En el final, ambos coros cantaron juntos *La peregrinación* y *Noche de paz* y, a pedido del público y como bis inesperado, presentaron un muy aplaudido *Va, pensiero* (de la ópera *Nabucco*, de Verdi).

Agradecemos el refrigerio ofrecido por la parroquia luego del concierto, donde tuvimos oportunidad de intercambiar impresiones y felicitaciones mutuas.

Este concierto cerró un nuevo año del coro del Colegio, que nos representa con gran orgullo desde hace ya seis años y que ha dado muestras de una gran profesionalidad y capacidad de crecimiento.